
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO  n. 6 

 
Il giorno 03/10/2019, alle ore 18.30, si è riunito il Consiglio d’istituto dell’I.C. S.Andrea di Biassono, con il 
seguente ordine del giorno: 
 

1) Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 
2) Prefestivi ATA 
3) Adesione diario “Tienimi d’occhio” a.s. 2020/2021 
4) Progetto PON codice 10.2.5°-FSEPON-LO-2018-309 L’IC S. Andrea e gli alunni cittadini globali! – 

Rinuncia all’avvio del Progetto 
5) Progetto PON codice 10.2.2°-FSEPON-LO-2017-310 – L’IC S. Andrea e gli alunni al centro! – Rinuncia 

all’avvio di due moduli 
6) Occupazione palestre in orario extra-scolastico a.s. 19/20 
7) Adesione iniziativa Amici di Scuola – Esselunga a.s. 19/20 
8) Adesione iniziativa Un click per la scuola – Amazon per l’a.s. 19/20 
9) Rinnovo Organo di Garanzia biennio 19/20 – 20/21 
10) Protocollo d’Intesa per la gestione dei progetti sportivi a favore delle classi a Tempo Normale fra 

Amministrazione Comunale e I.C. “S.Andrea “ per l’a.s. 19/20 
11) Aggiornamento Progetti a.s. 19/20 
12) Comunicazione del D.S. 

 
Risultano assenti: Agostoni Gigliola e Tagliabue Laura 
 

1) Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 
 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Non essendoci modifiche da apportare il 
verbale viene approvato con la sola astensione dell’insegnante Montecchio Clara 

Delibera 33  
Il D.S. prima della discussione del 2° punto all’o.d.g. presenta a tutti i membri la nuova DSGA d’Istituto 
la sig.ra Mantegazza Luisa 

 
2) Prefestivi ATA 

 
Viene richiesta l’approvazione dei giorni prefestivi della componente ATA, i giorni che vengono proposti 
sono: 24/12/2019, 27/12/2019, 31/12/2019, 01/06/2020, 14/08/2020. 

Questi giorni sono stati concordati con le RSU della componente ATA.  
La richiesta viene approvata all’unanimità. 

Delibera 34 
 

3) Adesione diario “Tienimi d’occhio” a.s. 2020/2021 
 
Viene proposta l’adozione del diario “Tienimi d’Occhio” che viene considerato un valido strumento di 
lavoro. Il costo del diario personalizzato con le pagine dell’Istituto è di Euro 2,10 + IVA. Il DSGA propone 
di inserire le pagine aggiuntive per le giustificazioni, in modo che non si renderà più necessaria 
l’adozione del libretto delle assenze per le classi della secondaria. Il prezzo aggiuntivo per le pagine 
relative alle giustificazioni è di Euro 0,20 +IVA. 
La proposta di adozione del diario con le pagine aggiuntive per le giustificazioni viene approvata 
all’unanimità. 

Delibera 35 
 
 
 



4) Progetto PON codice 10.2.5°-FSEPON-LO-2018-309 L’IC S. Andrea e gli alunni cittadini globali! – 
Rinuncia all’avvio del Progetto 
Il DS illustra le motivazioni per cui si rinuncia al Progetto PON codice 10.2.5°-FSEPON-LO-2018-309 
L’IC S. Andrea e gli alunni cittadini globali!, essenzialmente per l’impossibilità temporale per la 
realizzazione di questi moduli. Alla delibera viene allegata la lettera di rinuncia.  
La proposta viene approvata all’unanimità. 

Delibera 36 
 

5) Progetto PON codice 10.2.2°-FSEPON-LO-2017-310 – L’IC S. Andrea e gli alunni al centro ! – 
Rinuncia all’avvio di due moduli 
 
Il DS illustra le motivazioni per cui non è stato possibile procedere alla realizzazione di due moduli 
del Progetto PON codice 10.2.2°-FSEPON-LO-2017-310 – L’IC S. Andrea e gli alunni al centro!, per 
cui si richiede la rinuncia. Essenzialmente sono: ritardo nella comunicazione delle aggiudicazioni, 
pesantezza burocratica delle procedure di realizzazione, ma ancor di più la difficoltà di procedere 
all’avvio dei PON al di fuori delle ore curriculari (progetto ORTO per la primaria e CCRR per la 
secondaria). Tali motivazioni sino state riportate in una lettera che fa viene allegata alla delibera. 
La proposta di rinuncia viene approvata all’unanimità. 

Delibera 37 
 

6) Occupazione palestre in orario extra-scolastico a.s. 19/20 
 
Il Presidente illustra la proposta arrivata dall’Amministrazione Comunale in merito all’occupazione 
delle palestre che viene allegata alla delibera. Il DS come abitudine monitorerà tali utilizzi 
segnalando all’Amministrazione Comunale eventuali problematiche. 
Il piano viene approvato all’unanimità 

Delibera 38 
 

7) Adesione iniziativa Amici di Scuola – Esselunga a.s. 19/20 
 
Il Ds comunica che la scuola ha aderito all’iniziativa di ESSELUNGA “Amici di Scuola”; i buoni 
saranno caricati dai genitori (Beretta Roberto, Tremolada Daniele e Casalucci Miriam). Il Presidente 
informa i presenti della richiesta della DSGA di poter prendere una stampante per la segreteria. I 
presenti esprimono il loro parere favorevole. 
L’adesione viene approvata all’unanimità. 

Delibera 39 
 

8) Adesione iniziativa Un click per la scuola – Amazon per l’a.s. 19/20 
 
Il DS informa che da parte di alcuni genitori è stata segnalata l’iniziativa di Amazon “Un click per la 
scuola” e pertanto l’Istituto ha provveduto ad accreditarsi per partecipare a questa iniziativa.  
L’adesione viene approvata all’unanimità 

Delibera 40 
 

9) Rinnovo Organo di Garanzia biennio 19/20 – 20/21 
 
Il DS segnala la necessità di rinnovare l’Organo di Garanzia dell’Istituto per il biennio 19/20 e 20/21. 
Per la componente dei genitori vengono indicati i signori Tremolada Daniele e Mauriello Ilaria, per 
la componente docente viene indicata la prof.ssa Riva Chiara.  
L’assemblea all’unanimità approva l’elezione del nuovo Organo di Garanzia. 

Delibera 41 
 
 



10) Protocollo d’Intesa per la gestione dei progetti sportivi a favore delle classi a Tempo Normale fra 
Amministrazione Comunale e I.C. “S.Andrea “ per l’a.s. 19/20 
 
Il DS illustra la situazione dei progetti per lo sport per la scuola primaria. Per il tempo pieno da anni 
ormai la scuola aderisce al progetto del CONI per avere un esperto. Per le classi a tempo normale 
fino a due anni fa, per il tramite dell’Amministrazione Comunale, venivano effettuati dei progetti da 
parte delle Associazioni Sportive del territorio. Lo scorso anno scolastico l’Amministrazione 
Comunale si è chiamata fuori e non è stato possibile effettuare nessun progetto. Nello scorso CdI 
era stato dato mandato al DS di stendere con l’Amministrazione Comunale un protocollo d’intesa 
per favorire la partecipazione delle società sportive del territorio in progetti per le classi a tempo 
normale della scuola primaria. Questo protocollo dava al comune l’onere di contattare le società 
sportive e l’Istituto avrebbe concesso maggiore visibilità alle società sportive, anche attraverso 
lezioni aperte ai genitori a fine percorso del progetto. In quest’ottica si sta procedendo a stendere 
progetti con alcune di queste società sportive (Giselle, Minibasket, Volley e Franco Gym). Inoltre, il 
7 e 8 ottobre nel plesso Verri le società sportive incontreranno gli alunni di tutte le classi della 
primaria per presentare le loro proposte. Viene illustrato il volantino distribuito a tutte le classi 
della primaria.  
La delibera viene votata positivamente all’unanimità. 

Delibera 42 
 

11) Aggiornamento Progetti a.s. 19/20 
 
Il DS presenta alcune integrazioni ai progetti per l’anno scolastico in corso. 
La casa di riposo Anni Verdi, presente sul territorio, ha proposto un concorso letterario destinato 
alle classi 2° e 3° del plesso Verri. Il concorso avrà come tema gli anziani. Il concorso si svolgerà nei 
primi mesi dell’anno scolastico, gli elaborati saranno valutati da una giuria e il 6 dicembre ci sarà la 
premiazione. 
Le classi prime del plesso Verri usufruiranno di un progetto sulla conduzione maieutica dei gruppi. Il 
Progetto sarà condotto dalla docente Cristina Massari. 
Navigare in sicurezza: la scuola ha aderito a Save to Web, progetto destinato alle classi seconde del 
plesso Verri che prevedono l’intervento di esperti da Save the Children. 
La scuola si è iscritta alla 7° edizione di “Una vita da social” progetto interattivo che, nel caso il 
nostro Istituto venisse scelto, prevede la partecipazione diretta dei nostri alunni il 26 marzo alla 
tappa di Monza. 
I progetti vengono approvati all’unanimità. 

Delibera 43 
 

12) Comunicazione del D.S. 
 
Nei prossimi mesi inizieranno alcuni progetti di educazione alimentare: dal 16/10 “Fruttiamo 
insieme” merenda a base di frutta il mercoledì e il venerdì nella scuola primaria e poi ritornerà il 
progetto “1° colazione a scuola” sempre rivolto agli alunni di primaria e offerti dalla Sodexo. 
 
L’ufficio di Piano propone due iniziative: “Una corsa da paura” e “L’acqua che fa bene anche al 
sociale”. Il ricavato di tali iniziative verrà destinato dall’Ufficio di Piano a favore di iniziative a 
carattere sociale. 
 
Il Ds aggiorna sui lavori nei plessi da parte del Comune che nel periodo estivo ha previsto il 
rifacimento degli spogliatoi della palestra del plesso Verri e del pavimento delle due palestre delle 
scuole primarie. Nel plesso Verri verranno invece iniziati lavori di sistemazione del muro esterno 
della palestra e dei gradini dell’ingresso sul retro della scuola. 
 
La Sodexo ha provveduto a rifare i bagni adiacenti la mensa del plesso Aldo Moro e alla 
sistemazione della mensa del plesso S.Andrea. 



 
La locale sezione di Legambiente ha proposto la distribuzione alle famiglie di un questionario 
conoscitivo per valutare la possibilità di realizzare il servizio Pedibus. Il CdI non è contrario 
all’iniziativa, ma prima vorrebbe visionare il questionario da distribuire. 
 

Alle ore 20.05, non essendoci altro da discutere, il Consiglio d’Istituto viene sciolto. 
 
 
Il Presidente          Il Segretario 
 
Sig. Giovanni Brambilla         Sig. Roberto Beretta 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


